
地元のスキー場のことご存じですか？
スキー場を運営される方々にお話をききました

地元スキー場を満喫！

360度展望できるゲレンデ ひだ流葉スキー場
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■ひだ流葉スキー場の魅力

　人工降雪機に頼らない、

天然のパウダースノーが大

好評です。非圧雪のパウ

ダースノーの場所が広いで

すし、広い山頂とともに、地

形をそのまま生かした変化

に富んだコースなどもあり

ます。谷の間や尾根を滑れ

たり、場所によってはジャンプなど地形遊びができる場所が

豊富にあって飽きが来ず、１日中楽しめるゲレンデですね。

　山頂付近はレベルの高い上級者、下のゲレンデではファミ

リーと、幅広い人に楽しんでいただけます。アクセスの不便さ

の割には遠方からも来ていただけるのでありがたいです。

　よく晴れた日には雲海や樹氷が見られたり、北アルプス、御

岳、乗鞍、白山と360度の絶景を一望できる景観も非常に好評

で、どんどんアピールしていきたいです。

　１回来ていただければ、他には無い魅力を分かっていただ

けると思うので、まずは一歩を踏み出していただけるような

企画をしていきたいです。

■どんなスキー場を目指していますか？

　地元の方がシーズン券を購入してくださったり、地元企業

の皆さんが福利厚生としてシーズン券を購入してくださるな

ど地元のスキー場に関心をもっていただき、大変感謝してい

ます。こうした皆さんの思いを受け、スキー場をいかに今後残

していくかについて日々考え、努力しています。

　施設が老朽化しつつありますが、新しい投資は難しいです。

安全に楽しんでいただけるよう、修繕やメンテナンスにしっ

かり力を入れつつ、お客様に喜んでいただけるようなコース

整備を心がけています。施設を長く大切に使いながら経営し

ていくことで、少しでも地元へのお返しができればと思って

います。レストランでも積極的に地元産の食材を使い、地元の

郷土料理やお酒などを提供することで、飛騨市のPRにも力を

入れています。地元への還元も考え、料金も含めて少しでも貢

献したいです。

　今、３万から３万５千人の皆さんに来ていただけているの

で、少しでも交流人口が生まれ、波及効果が生まれるといいで

すね。認知度も向上してきてリピーターの方が増えているの

で、今後の伸びに期待しています。

■これからの抱負を教えてください

　キャンプ場やドローン飛行でのゲレンデ利用などオフシー

ズンの営業もSNSなどで好評を得ており、リピーターが増えて

います。今後、さらにSNSなどを通じた手作りの情報発信に力

を入れていきたいと考えています。

　積雪状況などのゲレンデ情報を、写真や動画でリアルタイ

ムに提供するなど、お客様のニーズに合った情報提供に挑戦

していこうと考えています。

（株）newflow 代表取締役　新家行夫さん

　取締役　　新家竜次さん



地域資源の雪を存分に活かし、
ひだびとの温かさが感じられる
　　　　　　　飛騨市のスキー場

アットホームなゲレンデ飛騨かわいスキー場
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■飛騨かわいスキー場の魅

力

　全般に傾斜が緩くて初心

者でも滑りやすいですが、

上級ゲレンデは非圧雪エリ

アでパウダースノーを楽し

めます。上級者から初心者

まで、幅広い方に楽しんで

いただけます。

　非圧雪エリアは、平日は開放せずに雪をためておいて、土日

に開放します。２つある非圧雪エリアを午前と午後とに分け

て交互に開放するので、パウダースノーを１日中楽しめます。

　小中高の子どものリフト代が無料という補助のおかげも

あって、地元のファミリー層が多い印象ですね。

■どんなスキー場を目指していますか？

　「もっと家族と、もっと河合へ」をテーマに、アットホームな

雰囲気のゲレンデを目指しています。

　飛騨エリアの方が８割ほどで、皆さんとてもフレンドリー。

時には地元のスキーヤーが、家族連れのお子さんを相手に、勝

手にスキー教室を始めてしまうことも。でも、そのおかげで子

どもたちが「滑るのが楽しい」とスキーを好きになることもあ

ります。みんな親切なんですよ。

　おそらく、初めて訪れた方でもそんな雰囲気を感じ取って

もらえると思うんです。そうした雰囲気を大切にしたいので、

サービス精神と接客を大事に運営しています。スキーを始め

る入口の裾野を広げたいんですね。お子さんの接客でも、目線

に立って話すよう心がけています。僕は体が大きいので、怖い

と思われないように（笑）。

　最近は、海外のお客様も増えてきました。雪質もポイントな

んですが、私たちの接客を気に入ってリピートしてくださる

外国の方もいました。

■これからの抱負を教えてください

　まずはスキー場を知っていただきたいですが、飛騨市自体

も「売る」ことを心がけています。スキー場だけでなく、他に美

味しい食事が食べられる近場のお店とかを紹介したり。特に

自分たちが気に入っているおすすめのお店を紹介すると喜ば

れます。タブレットで検索すれば出てくるような有名店では

なく、地元民ならではのおすすめをするよう心がけています。

　ここで働く人自身が、スキーやスノーボードを好きなんで

す。圧雪する時も「こうやったら楽しいだろうな」とか自分で

考えながら、コブやバンクを作っているので、コースは日々、

なにかしら変化しています。古いゲレンデだけど、新しくて資

金力のあるスキー場とは違う楽しみ方に取り組んでいます。

　あと、今年はこのスキー場の開設から40周年。感謝祭やプレ

ゼント企画を検討しています。飛騨市は雪に恵まれて、スキー

は市の文化だと考えています。文化遺産のように、これからも

このスキー場を大事にしていきたいです。

（株）飛騨ゆい
アウトドアスポーツ事業部長

　　　　　　　前田幸憲さん
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地元の事業者さんから地元産の食材・特産品を仕入

れながら、神岡ならではの味を楽しんでいただいてい

ます。

神岡とんちゃんや飛騨地鶏、ラーメン、地酒など特産

品を提供することで、地元のPRに力を入れ、少しでも

貢献したいです。

こだわりすぎとも言える「かわいラーメン」が断トツ

人気。まるごと一羽を煮込んだ鶏ガラスープ、手作り

のチャーシューなど、作る人の思い入れがたっぷり詰

まった味が大好評です。

からあげ、とんかつ、スープカレーとガッツリ系のメ

ニューも手作りにこだわってます。

神岡とんちゃん定食

チャーシューメン

かわいラーメン

特製からあげ

今シーズンもお得にスキー場を利用いただけます

保護者の負担軽減を図るため、市

内の各小学校が行うスキー教室に

岐阜県スキー連盟に依頼してイン

ストラクターを派遣します。

スキーインストラクターを派遣
小学校のスキー教室をレベルアップ

幼児から中学生までの市民を対象

に、市内スキー場でのスキーレッ

スン受講料を補助しています。

半日相当のレッスン料金の２分の

１（2,000円）を、１シーズンにつき

２回まで補助しています。

幼児～中学生のレッスン補助
スキー上手になってリピーターに

スキー場やその周辺の宿泊施設の

利用をうながすため、市内の対象

宿泊施設に宿泊した際、１泊につ

き、市内スキー場のリフト１日券

の半額相当を支援しています。

どっぷりスキー満喫
Go to Ski キャンペーン

宿に泊まって

子どもたちに冬のレジャー・ス

キーをもっと楽しんでもらおう

と、市内の小中学校や高校、特別支

援学校に在学する学生、市外の学

校へ通う市内在住の児童生徒を対

象にリフト券を無料化しました。

小中高生のリフト券無料化
スキーを楽しんでください

地元食材、手作り…こだわっています！

おすすめのスキー飯！

ひだ流葉スキー場 飛騨かわいスキー場


